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Vecinos denuncian intento de 
toma de terrenos en el sector sur 

FOTO: VIDEO SEBASTIÁN VIDELA sd 
A través de redes sociales se hacía 
un llamado para ocupar sitio eriazo 
al costado de mall Parque Angamos. 

Cristian Castro Orozco 
La Estrella 

jue un mensaje masivo 

F través de redes como 
whatsapp y Facebook 

donde en la semana pasa- 
da, se alentaba a un grupo 
de personas a apropiarse 
de forma “relámpago” de 
un terreno eriazo en el sec- 
tor sur, lo que alertó a los 
vecinos de la población Co- 
viefi, quienes denuncia- 
ron la situación. 

“Queremos hacer una 
nueva toma este mes en 
avenida Cerro Paranal (...) 
Tenemos 19 familias apo- 
yando. La idea es llegar la 
misma noche para, en la 
mañana, tener todo cons- 
truido”, es parte de lo que 
indica el mensaje, en el cu- 
al se adjunta una fotogra- 
fía del sector. 

Este mensaje masivo 
llegó hasta los vecinos de 
la Coviefi, quienes pronta- 
mente contactaron a las 
autoridades y las pusieron 
al tanto de la situación, 
realizando también incur- 
siones al lugar (al costado 
sur del mall Parque Anga- 
mos) para asegurar queno 
seestuviesen produciendo 
ocupaciones ilegales. 

El sector aludido actual- 
mente se encuentra cerca- 
do con una valla perime- 
tal, no obstante en las ron- 
das preventivas que reali- 
zaron los vecinos al lugar, 
se cercioraron que existen 
sectores que ya fueron 
abiertos (cortados). 

Al respecto, el presi- 
dente de la junta de veci- 
nos Vientos del Sur de la 
Coviefi, Rodrigo Trujillo, 
explica que “apenas me 
enteré de este intento a 
través de información que 
me enviaban los mismos 
vecinos, me comuniqué 
con el gabinete de la alcal- 
día, quienes me dijeron 
que estaban al tanto de la 
situación. También me 

contacté con personal de 
Carabineros de la comisa- 

ría de Playa Blanca, quie- 
nes siempre nos han apo- 
yado en estas instancias”. 

Trujillo también expli- 
có que ya se encuentran 

realizando gestiones con 
autoridades para saber si 
dichos cortes perimetrales 
fueron hechos por el lo los 
responsables del terreno, o 
a terceros que quieran, 
efectivamente, apropiarse 
del lugar. 

    
VECINOS MUESTRAN VALLA PERIMETRAL QUE YA FUE CORTADA EN EL SECTOR. 

Estas gestiones tam- 
bién son apoyadas por el 
diputado Sebastián Videla, 
quien expresó que “verifi- 
qué una situación grave, 

en donde se viralizó por re- 
des sociales una posible to- 
ma del sector Paranal, y 
vemos que las vallas peri- 
metrales está abiertas, por 
lo tanto oficiaremos al Go- 

bierno y las entidades para 
queseverifique quién esel 
dueño del terreno, y corro- 
bore la seguridad del sec- 
tor”. 

Por último, el congresal 
agregó que “le decimos a 
los vecinos que no permiti- 
remos tomas ilegales, por- 
que no pueden existir este 
tipo de llamados”. 

familias estarían pres- 
tas para tomarla zona 
según se desprende del 
mensaje masificado.   

  

ACORDARON IMA Y SMA, 

Reactivan convenio 
para fiscalizar los 
ruidos molestos 

Este mesfue reactiva- 
doel convenio entre la 
Superintendencia de Me- 
dio Ambiente (SMA) y la 
Municipalidad de Antofa- 
gasta (IMA) para mejorar 
lascoordinacionesentre 
lasinstituciones y la fisca- 
lización de ruidos moles- 
tosen terreno apoyados 
con sonómetro, instru- 
mento que permite medir 
la contaminación acústi- 
caenciudades. 
Elalcalde, Sacha Razmilic, 
explicó que este convenio 
data de hace 7años, pero 
estaba inactivo, y su ac- 
tualización “nos permiti- 
rá hacer el trabajo con- 
junto conlaSMA, para no 
sólo recibir denuncias si- 
no que también medir 
con un sonómetro que 
tieneel municipio” los 
problemas producto de 
ruidos molestos. 
Elobjetivo esadquirir 10 
2unidades adicionales 
para hacer un trabajo 
más eficiente. 
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SE REMPLAZA EL CABLE DE COBRE DESNUDO POR UNO RECUBIERTO. 

CGE asegura avanzar en plan para 
fortalecer suministro en Mejillones 
Tras una serie de cortes del 
suministro eléctrico en 
Mejillones, lo cual dejó 
muy molestos a los veci- 
nos de la comuna debidoa 
las fallas en el sistema, des- 
de la Compañía General de 
Electricidad S.A. (CGE) in- 
formaron que ya se en- 
cuentran avanzando en 
un plan para fortalecer la 
red eléctrica en la zona, y 
así evitar nuevos apagones 
que afecten la calidad de 
vida de los vecinos. 

“En el ámbito comer- 
cial, CGE reforzó la aten- 

ción en la comuna me- 
diante la incorporación de 
un nuevo ejecutivo de 
atención comercial, el cu- 

al está abordando directa- 
'mente los requerimientos 
de los clientes. Paralela- 
mente, la empresa está 
dando solución a cada uno 

de los casos pendientes re- 
lacionados con artefactos 
dañados, brindando res- 
puesta integral a estas si- 

tuaciones. Para esto, se im- 
plementó un equipo técni- 
co especial que visita a los 
clientes que presentaron 
un reclamo y verifica en 
su domicilio el reclamo 

presentado”, informaron. 

También agregaron 
que “CGE inició trabajos 
de modernización de re- 
des, reemplazando el cable 
de cobre desnudo por ca- 
ble recubierto preensam- 
blado, una tecnología más 
segura que refuerza la dis- 

  

tribución de energía. Este 
recambio se está realizan- 

do en puntos estratégicos 
para maximizar su impac- 
to positivo. También se in- 
cluyeron trabajos de lava- 
do de aislación, faena re- 
currente destinada a evi- 
tar la acumulación de con- 
taminación en los aislado- 
res de la red de media ten- 

sión, piezas fundamenta- 
les que permiten que la 
energía se distribuya efi- 
cientemente”.
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